

Presseinformation

Woher kommt die Energie?

Malwettbewerb für Kinder zum Thema erneuerbare Energien war ein voller Erfolg

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Woher kommt eigentlich die Energie, die aus der Steckdose kommt? Wie entsteht diese? Und wie kann der Mensch die Natur nutzen, um Strom und Wärme zu erzeugen, ohne ihr dabei zu schaden? Mit diesen Fragen haben sich Kinder im Rahmen eines Malwettbewerbs auseinandergesetzt, zu dem das Klimaschutzmanagement des Landkreises Bad Tölz-Wolfratshausen zum Thema erneuerbare Energien aufgerufen hatte. Kürzlich wurden fünf Einzelgewinner ausgezeichnet. Der Gruppenpreis wurde an die 2. Klasse der Grundschule in Gaißach vergeben.

Im Malwettbewerb ließen die Kinder ihrer Fantasie freien Lauf und zeichneten, wie in ihrer Vorstellung Energie aktuell erzeugt wird oder auch wie sie in der Zukunft vielleicht mal erzeugt werden kann. Den Gruppenpreis erhielt die 2. Klasse der Grundschule in Gaißach. Bei einem Besuch in der Schule übergab die Klimaschutzmanagerin Veronika Böhm den Schülerinnen und Schülern für Ihre Zeichnungen einen Experimentierkasten. Die fünf Einzelpreise gewannen Monika Kögelsperger, Marie Nigbur, Naima Oehme, Marlis Nakel und Hannah Sterr.

Auf jedem der Siegerbilder konnte man etwas Besonderes entdecken: So malte Hannah beispielsweise Häuser auf deren Dächern Windrädern stehen, auf deren Rotorblättern wiederum Solarzellen angebracht sind. Auf Maries Bild gab es eine besonders kreative Methode zur Energieerzeugung zu sehen: Hier versorgt ein Trampolinguenerator, der durch Hüpfen betrieben wird, das Haus mit Strom. Ein eher philosophisches Bild hat Marlis gemalt: Ihr Bild ist in zwei Hälften aufgeteilt. Die eine zeigt wie trist und schmutzig die Welt ohne Klima- und Naturschutz vermutlich eines Tages aussehen wird und die andere Seite stellt eine heile Welt dar, in welcher der Mensch in Einklang mit der Natur lebt. Bei der Preisverleihung überreichten dritter Landrat Klaus Koch und Klimaschutzmanagerin Veronika Böhm den Gewinnerinnen der Einzelpreise ebenfalls jeweils einen Experimentierkasten zum Thema „Erneuerbare Energien“.

Weil der Malwettbewerb so gut angekommen ist, ist der nächste bereits in Planung. Stattfinden wird er voraussichtlich während des Stadtradelns. Die Aktion, bei der das gesamte Oberland versucht, öfter aufs Rad steigt und das Auto dafür stehen zu lassen, läuft im nächsten Jahr vom 8. bis 29. Juni. Veronika Böhm appelliert schon einmal an alle Interessenten: „Wer Lust auf Malen und einen tollen Preis hat: Haltet die Augen und Ohren offen!“



Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de